
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 113/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, a possibilidade de fazer um ponto de ônibus com cobertura  na Praça 

Chico Mendes, esquina da Rua Hermelindo Lana, com a Rua Mário Finotelli, no Bairro 

Floresta. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores do Bairro Floresta estão revindicando um ponto de ônibus 

com cobertura, na Praça Chico Mendes, esquina da Rua Hermelindo Lana, com a Rua 

Mário Finotelli, no Bairro Floresta. 

O motivo da solicitação é por ter um ponto na entrada e outro no final do 

bairro e isso dificulta muito o acesso de muitas pessoas aos mesmos e acaba gerando 

diariamente um grande problema, pois além de caminharem mais,  ainda ficam aguardando 

sob poeira, sol forte/chuva. num local cheio de mato, pedras e entulhos, até o  ônibus passar 

e a crianças seguirem para a escola. 

Solicito então, que a Secretaria competente faça um estudo, considerando 

a necessidade de adequar o local, para poder oferecer tranquilidade e um espaço digno à 

todas famílias moradoras do Bairro. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 18 de abril de 2018. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de maio de 2018. 
 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 
Presidente 

 


